

40 jours et 40 nuits ! - 1/1

Une nouvelle comédie pour ados ! Ceci-dit peut-on dire qu'il s'agit d'un film du genre d'American Pie ?

Avec : Josh Hartnett, Shannyn Sossamon, Paulo Costanzo, Adam Trese, Emmanuelle Vaugier...

Réalisé par : Michael Lehmann

Durée : 1H36

Sorti le : 10 Juillet 2002

Matt Sullivan, 28 ans, concepteur de sites web jouit d'une réputation de tombeur incroyable. Ceci-dit, il sort d'une rupture douloureuse avec Nicole, histoire d'amour qui s'est finie par un échec. Depuis, il sort avec des femmes toujours de plus en plus belles, mais n'arrive pas à oublier Nicole. Il se confesse à son frère qui veut devenir prêtre, et vit avec son ami et collègue de travail. Voulant oublier Nicole à tout prix et reprendre sa vie en main, il décide de faire un vœu de chasteté, lors du Carême : pendant 40 jours et 40 nuits, il ne devra avoir aucun rapport sexuel, pas de contact physique avec une fille, baisers, flirts et caresses, et ne plus se masturber. Tout se passe bien, il a l'impression de contrôler sa vie, jusqu'au jour où il rencontre Erica au Lavomatic, fille intelligente, séduisante, drôle et épanouie, et dont il tombe follement amoureux...

40 jours et 40 nuits est un nouveau film américains pour ados, basée essentiellement sur le sexe comme pour les célèbres American Pie et autre Scary Movie. Ceci-dit, le principe est totalement contraire : alors que dans American Pie les quatre amis font un pacte et doivent perdre leur pucelage avant la fin de l'année scolaire, ici, le personnage principale fait vœu de ne plus coucher avec une fille pendant les 40 jours du Carême. Cela ne veut pas dire pour autant que le film en est moins drôle ! Effectivement, le colocataire de Matt révélera aux collègues de bureau le vœu de ce dernier, et c'est de là que commence les paris. Chacun parie sur le jour où Matt craquera, mais il ne se contente pas de le faire au bureau puisqu'ils créent un site web pour que les gens puissent parier de n'importe où dans le monde ! Ainsi, ils obtiennent même un chèque venant du Bangladesh... Mais qui dit pari, dit beaucoup d'argent, et chacun des parieurs au bureau tentera de convaincre Matt de se masturber aux toilettes, où bien chaque fille essaiera de séduire Matt... en vain.

J'oublie de préciser que ce film est nettement plus romantique que les autres films du genre.

Matt arrivera-t-il à tenir son engagement jusqu'au bout ? Je préfère ne pas vous en dire plus pour vous laisser découvrir ce film super génial !!!